

Beschreibung

Das Projekt „Musterprojekt“ ist sicherlich ein imposantes und beeindruckendes Bauprojekt. Es hinterlässt einen „Eindruck“, der bei den Beteiligten leicht zu Druck und **Über**reaktion führen kann. Diese **Über**wältigung fördert „absurdes Verhalten“, Distanz und Isolation - beim Projekt selbst wie auch bei den Beteiligten.

Überengagement führt zu einem **über**reizt-sein, angespannt-sein, Unzufriedenheit und in letzter Konsequenz zu schlechtem Gewissen.

Kommentar

Das Projekt und seine „Präsenz“, damit ist auch die Präsenz des geistigen Erschaffers (Architekt/Bauherren) gemeint, unbedingt für die Projektplaner „enttarnen“!

Es ist letztendlich ein Projekt wie jedes Andere auch.

Eine Opferhaltung - gemeint ist, hier etwas von sich zu opfern, zum Guten des Anderen - ist unangebracht. Eine Angst, den „vermeintlichen“ hohen Normen und Ansprüchen nicht zu entsprechen, ist unangebracht.